

Mitteilung

Neue Mitgliedorganisation begrüsst

Zürich, 3. April 2012 – Die Delegierten der FH SCHWEIZ stimmten im Rahmen der diesjährigen Delegiertenversammlung der Aufnahme einer neuen Alumni-Vereinigung zu: Die Alumni Kalaidos Fachhochschule ist damit neu Mitglied der FH SCHWEIZ. Christian Wasserfallen, Präsident der FH SCHWEIZ, konnte zudem auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken und lobte die Zusammenarbeit mit dem Beirat FH SCHWEIZ.

Die FH SCHWEIZ zählt als Dachverband aktuell 35 Mitgliedorganisationen mit über 41 000 Mitgliedern und ist in allen Landesteilen der Schweiz aktiv. Diese Mitgliedorganisationen sind in der grossen Mehrzahl regional verankerte Ehemaligenvereine von Fachhochschulen beziehungsweise von Vorgängerschulen der heutigen Fachhochschulen. Mit der Alumni Kalaidos Fachhochschule sind nun auch Absolventinnen und Absolventen der privaten Kalaidos Fachhochschule bei FH SCHWEIZ vertreten. «Das freut uns ausserordentlich», erklärt Toni Schmid, Geschäftsführer der FH SCHWEIZ. Gegenwärtig zählt die Alumni Kalaidos Fachhochschule 700 Mitglieder.

Ein herausforderndes Jahr

Christian Wasserfallen ist seit April 2011 Präsident der FH SCHWEIZ. An der Delegiertenversammlung konnte er gemeinsam mit dem neuen Vorstand der FH SCHWEIZ auf sein erstes Amtsjahr zurückblicken. Intensive Auseinandersetzungen mit dem neuen Hochschulförderungsund Koordinationsgesetz (HFKG), mit Vernehmlassungen und anderen bildungspolitischen Geschäften (Titelanerkennung, Berufsmaturität usw.) hätten die Arbeit stark geprägt, sagte Christian Wasserfallen an der Delegiertenversammlung. Besondere Erwähnung fand die enge Zusammenarbeit mit dem Beirat FH SCHWEIZ, der aus eidgenössischen Politikern, aus Vertretern der Wirtschaft und Mitgliedern von FH-relevanten Gremien besteht. «Dieser Austausch bringt uns voran», so Christian Wasserfallen weiter. «Wir setzen damit nicht nur bildungspolitische Akzente, wir können vielmehr die Vielfalt der FH-Ausbildung sowie das starke Profil von Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen nach aussen tragen.»

Weitere Informationen:

Toni Schmid, Geschäftsführer FH SCHWEIZ; toni.schmid@fhschweiz.ch; 079 299 82 55

Die FH SCHWEIZ ist die Dachorganisation der regionalen Organisationen der Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen. Gegenwärtig zählt die FH SCHWEIZ über 41 000 Mitglieder. Sie vertritt die Interessen von Absolventinnen und Absolventen der Fachrichtungen Technik und Informationstechnologie, Architektur, Bau- und Planungswesen, Chemie und Life Sciences, Land- und Forstwirtschaft, Wirtschaft und Dienstleistungen, Angewandte Psychologie, Angewandte Linguistik, Gesundheit sowie Soziale Arbeit. Die Geschäftsstellen der FH SCHWEIZ befinden sich in Zürich und in Courroux (JU).